

発見いっぱい！もんじゅ山すごいぞ



「がんばれ、つかまって」助け合いながら登っていきます。



小さい子も挑戦する力がドンドンついています。頼もしいですね。



「みてみてー」楽しい声が聞こえてきました。倒れた木や木の弦を見つけて遊びを考え楽しんでいます。



「ここに道があるよ」「先頭は先生ね」新しい道を見つけて呼ばされました。安全にも気を付けて知らせてくれています。



思ったよりも急な斜面でしたー。「大丈夫？」「こっちも通りやすいよ」後ろを見ながら、声を掛け合って登っていきました。



「やったー」「いつものとこじゃん」違う斜面から登ると別の場所に来たみたいだね。新しい発見にワクワクしました。

新しい遊び場を発見したもんじゅ山へ行ってきました。登坂は難関ですが、助け合って進むのも楽しみの1つかな？ちょうどよい開けた場所があり、くぼみをお風呂にしたり木の枝のトンネルや垂れ下がった弦にぶら下がってみたりして次々と遊びを見つけ出して楽しんでいます。今日は山の上に続く道？を見つけたようで上ってみました。いろいろな発見があり雪が降るまで（降ってもかな？）みんなの冒険が広がりそうです。

もんじゅ山1号、2号で遊ぼう



もんじゅ山1号の入り口です。



今日は弦を見つけて引っ張り合いが始まりました。



両端に分かれて綱引きごっこが始まります。



もんじゅ山1号から南へ探検。倒れた木が「カブト虫みたいだね。」「ここはもんじゅ山2号にしよう」



カブト虫の木の上は土の中に石が詰まっていました。「何か見つかるかも」「黒曜石あるんじゃない」期待が膨らみます。



「この石でオノに見えるよ」新しい発見がまた広がっています。

もんじゅ山の新しい遊び場に名前を考えました。「もんじゅ山1号」流木のような形の木を見つけたので入口に看板も立てました。小さいクラスのみんなが初めはやっと上っていた坂道も、ずいぶん上手に上がれるようになりました。サンタさんへのプレゼント作りの枝を拾った後、草のツルを見つけてみんなで引っ張りっこをして楽しんでいました。もんじゅ山1号から探検をして、新しい遊び場も見つけて楽しんでいます。